



Contre la réforme des retraites nous sommes déterminé.e.s !

Depuis plus de deux mois, un mouvement social puissant s'est développé face à une réforme des retraites injustifiée, violente et injuste. Cette réforme est particulièrement injuste pour les femmes magasinieres qui représentent 58,12 % des effectifs souvent à temps partiel et avec des carrières hachées. Des millions de travailleurs-euses, jeunes, retraité·es ont exprimé avec force et dignité leur refus d'un recul de l'âge légal à 64 ans et d'accélérer l'allongement de la durée de cotisation à 43 ans. Partout dans le pays, dans les grandes villes comme dans les petites communes les initiatives se sont multipliées, les journées de mobilisation nationale rassemblent chaque fois plusieurs millions personnes. Massifs et déterminés, ces manifestations, ces actions intersyndicales, ces grèves et ces débrayages sont une réponse aux contre-vérités exprimées par le Président de la République et par son gouvernement. En réaction, l'exécutif s'enfoncé dans un déchaînement répressif jamais vu. Le glissement autoritaire de l'Etat français, la brutalisation des rapports sociaux par le truchement de sa police, les violences de tout ordre et l'impunité sont un scandale majeur.

En ne répondant pas à la demande de retrait de la réforme, en usant de tous les artifices législatifs pour limiter le débat démocratique et en recourant au 49.3, l'exécutif a fait le choix d'accentuer la crise démocratique et sociale. En réponse à nos demandes le gouvernement a choisis le recours à la BRAV-M. Loin d'assurer un retour à l'apaisement, son action disproportionnée participe à l'augmentation des tensions. Nous réclamons sa dissolution.

Fort du soutien massif de la population et face au déni de démocratie du président de la République l'intersyndicale interprofessionnelle continue à exiger le retrait de cette réforme, en toute indépendance, dans des actions calmes et déterminées.

Les élu.es CGT à la CAPN des magasiniers réunis le 3 avril, appellent l'ensemble des collègues et des étudiant·es à poursuivre massivement la mobilisation jusqu'au retrait de la réforme des retraites. Les élu.es CGT appellent à participer dès maintenant aux actions et manifestations unitaires prévues partout sur le territoire et à intensifier les actions les jours suivants pour élargir encore la mobilisation jusqu'à la nouvelle, la 11^{ème}, grande journée interprofessionnelle de grèves et manifestations du 6 avril